



Fitch mejora calificación para Acapulco

Fitch Ratings mejoró la calificación a la calidad crediticia del Municipio de Acapulco, Guerrero a BB+(mex) desde BB(mex), ante la perspectiva estable y la recuperación notable de su flexibilidad financiera, observada al tercer trimestre de 2013.

La calificadora internacional de riesgo crediticio señaló que esta recuperación ha sido producto de un esfuerzo recaudatorio mayor en materia de impuestos y, sobre todo, de la contención y reducción del gasto operacional (gasto corriente más transferencias no etiquetadas).

Además, Fitch percibe mejoras notorias en cuestión de prácticas administrativas y de gestión de la administración actual (2012-2015). Los factores adicionales que sustentan la calificación de la entidad son: un nivel de endeudamiento bajo con respecto a sus ingresos fiscales ordinarios, así como una eficiencia recaudatoria similar a la mediana del Grupo de Municipios calificados por Fitch (GMF).

Además, la relevancia económica de Acapulco en el estado de Guerrero, ya que aporta la mayor parte del Producto Interno Bruto Estatal (PIBE), refirió la calificadora en un comunicado.

En contraste, añadió, los factores que limitan la calificación son: el antecedente de incumplimiento selectivo (cadenas productivas de 51 millones de pesos con BBVA Bancomer liquidadas en enero de 2013) y una posición de liquidez débil, puesto que el nivel de pasivo de corto plazo no bancario aún es alto al tercer trimestre de 2013.

También, una estructura de gasto en servicios personales elevada; el estancamiento de sus ingresos propios en 2011 y 2012; además de la contingencia que representa para las finanzas municipales el débil desempeño financiero y operativo de su organismo de agua.